

### **Papas: del productor al consumidor**

Más de una docena de variedad de papas fue ofertada ayer directamente del productor al consumidor en el marco de la VIII Feria Nacional de la Papa y otros Cultivos.

Los organizadores del evento destacaron la presencia de la ciudadanía, desde tempranas horas de la mañana, para la adquisición del tubérculo.

Avelino Colque, productor de semillas de papa y otras hortalizas, indicó que este tipo de actividades permite al productor mostrar y comercializar directamente sus productos sin la presencia de intermediadores que “en muchos casos” encarecen el precio final de los tubérculos.

En la Rueda Nacional de Negocios suscribieron acuerdos por alrededor 900.000 bolivianos.

### **San Buenaventura mejora su producción**

El anuncio de la ministra de Planificación del Desarrollo, Viviana Caro, que la Empresa Azucarera San Buenaventura (Easba) hubiera llegado a ejecutar el 51 por ciento de su presupuesto anual al primer semestre de este año causó satisfacción y beneplácito en organizaciones cívicas, porque ello significa que en un breve plazo el departamento de La Paz será un productor neto de azúcar.

"Esta vez sí, los paceños y no paceños tenemos que estar orgullosos de esa ejecución presupuestaria, porque significa que el proyecto de la Easba, como Empresa Pública Nacional Estratégica, se está haciendo realidad", manifestó Waldo Carrasco Catalán del Comité Cívico Paceño "Amigos de Don Raúl Salmón".

Destacó que esa empresa estratégica tiene como objetivo "la producción de caña de azúcar, así como la producción y comercialización de azúcar y sus derivados, para incentivar la producción nacional con valor agregado en procura de la soberanía y seguridad alimentaria".

"Estamos viendo que se cumple tanto el eje productivo departamental como el propósito nacional de asegurar el abastecimiento del mercado interno y, por qué no, mirar los mercados de exportación, como el de Estados Unidos, donde el país tiene una cuota asegurada", aseveró Carrasco.

La Ministra Caro, en declaraciones al canal estatal, sostuvo que a junio se tiene un 26 por ciento de ejecución de lo programado, respecto a la inversión pública, que hace a municipios a gobernaciones, donde se tiene más de 26.000 proyectos de inversión, desde los más pequeños hasta los más grandes.